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Одним из первых вопросов 
на повестке дня стоял отчёт на-
чальника Московской поли-
ции Олега Баранова за 2023 
год. Коммунисты задали ему 
три вопроса, которые озвучил 
первый секретарь МГК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме Николай Зубрилин. 

Первый вопрос касался под-
делки полицейскими подписей 
депутата-коммуниста Павла Та-
расова и активистов движения 
«Антихорда» в протоколах за-
держания в 2020 году и в це-
лом давления на депутатов от 
КПРФ. Прямого ответа на все 
поставленные вопросы, к со-
жалению, не было. Единствен-
ное, что было отмечено, – был 
уволен начальник ОВД «за от-
сутствие контроля». 

Второй вопрос был посвя-
щён мигрантам. Выяснилось, 
что более 42 тысяч иностран-
цев выдворили из России в 
2023 году по решениям мос-
ковских судов. Пресекли почти 
160 тысяч нарушений ино-
странными гражданами правил 
въезда или режима пребыва-
ния в РФ. На учёт в Москве по-
ставили свыше двух миллионов 
иностранцев. Выявлено 224 
тысячи административных пра-
вонарушений в области мигра-
ционного законодательства. 
Порядка 11,5 тысяч человек 
помещены в Центр временного 
содержания иностранных граж-
дан. Иностранные граждане и 
лица без гражданства совер-
шили на 5,1% преступлений 
меньше, чем за прошедший 
год. При этом на 3,8% больше 
выявлено административных 
правонарушений. 

Третий вопрос относился к 
участившимся случаям мо-
шенничества с использова-

нием как телефонной, так и 
интернет-связи в отношении 
москвичей. Здесь Олег Бара-
нов признал: это единствен-
ный вид преступлений, кото-
рый имеет положительную ди-
намику в 2023 году – 45% от 
общего количества всех пре-
ступлений, совершённых на 
территории Москвы. Рост со-
ставил около 20%. 

Заслушав отчёт и выслушав 
ответы на вопросы, руководи-
тель фракции КПРФ в Мосгор-
думе Николай Зубрилин высту-
пил с заявлением: 

«Отмечу, что за отчётный пе-
риод в Москве не было ни од-
ного незаконного мероприя-
тия. Органы правопорядка и 
организаторы мероприятий 
стали более ответственно отно-
ситься к их проведению. 

Вторая тема, о которой хоте-
лось бы сказать, связана с тем, 
что многие сферы – от строи-
тельства до торговли – задей-
ствуют мигрантов. Мы неодно-
кратно говорили, что должны 
быть более строгие и жёсткие 
рамки учёта приезжающих к 
нам трудовых мигрантов. Если 
купили патент, а потом сидят 
дома и не работают, то на ка-
кие средства живут? Должен 
быть контроль. 

Ещё одна тема – деятель-
ность чёрных риелторов. Здесь 
есть подвижки, и мы благода-
рим ГУ МВД России по Москве 
за то, что некоторые мошен-
ники уже осуждены, но ещё 
остаются отголоски 90-х, неко-
торые криминальные риелторы 
продолжают использовать 
схемы по отъёму жилья у граж-
дан, просим не оставлять этот 
вопрос без внимания. 

Вырубка зелёных насажде-
ний. Здесь также нужно наво-
дить порядок, необходимо на-
правлять наряд полицейских, 
если люди жалуются на нару-
шения, заниматься разбором 
таких случаев. 

Желаем столичным поли-
цейским удачной службы и 
ждём образцово-показатель-
ной работы». 

Заместитель руководителя 
фракции КПРФ Павел Тарасов  
добавил: «Далёкий от жизни до-
клад, очень избирательное 

представление индикаторных 
показателей (где падение 
числа преступлений – это про-
филактика сработала, где рост 
– это выявляют эффективнее), 
отсутствие внятного ответа по 
«закладчикам» и мигрантам. 
Фракция КПРФ воздержалась 
при голосовании». 

Далее был рассмотрен зако-

нопроект о повышении штра-
фов в метро и на московском 
монорельсе со 100 рублей до 2 
тысяч рублей. По словам авто-
ров законопроекта из «Единой 
России», статистика фиксирует 
рост умышленно созданных си-
туаций, мешающих движению 
пассажиропотока, особенно на 
входах, выходах и в вестибюлях 
станций, межстанционных пе-
реходах; в поездах, не осу-
ществляющих или прекратив-
ших перевозку пассажиров. 
Также регулярно нарушается 
запрет на передвижение по 
территории станций и подулич-
ным переходам метрополитена 
на мотоциклах, велосипедах, 
самокатах, роликовых коньках 
и иных транспортных и спор-
тивных средствах, кроме инва-
лидных колясок. 

Законопроектом также 
предлагается выделить в от-
дельный состав администра-
тивного правонарушения поль-
зование выключателем «Стоп», 
за исключением случаев не-
обходимости экстренной оста-
новки эскалатора, и установить 

ответственность для граждан в 
виде штрафа в размере 5 ты-
сяч рублей. 

Фракция КПРФ в Мосгор-
думе выступила против данных 
нововведений. 

«Я считаю необоснованными 
штрафные санкции за созда-
ние неведомых помех движе-
нию». По решению какого-то 

обличенного властью дяди – 
считаю это несерьёзным!», – 
заявил руководитель фракции 
КПРФ Николай Зубрилин. 

Также Мосгордума приняла 
законопроект, в котором речь 
идёт о порядке изменения гра-
ниц и преобразования муни-
ципальных образований. По 
федеральному и московскому 
закону следует учитывать мне-
ние населения. Раньше его вы-
ражал местный совет депута-
тов с учётом результатов пуб-
личных слушаний, то есть 
граждане высказывались на 
слушаниях, потом совет депу-
татов должен был сформулиро-
вать мнение населения. Те-
перь мнение населения выра-
жается на так называемых об-
щественных обсуждениях, под-
контрольных власти. 

Депутат-коммунист Елена 
Янчук выразила позицию 
фракции КПРФ: «Опыт публич-
ных слушаний говорит о том, 
что москвичи хотят, чтобы 
их слушали. Мнение по город-
ской повестке должно быть 
коллективным. Людей не слы-

шат, хотят всё завести под 
электронный формат, который 
всегда на 100% удобен власти. 
Считаем, что данный законо-
проект направлен против моск-
вичей. Мы его не поддержи-
ваем, будем голосовать против. 
Мы требуем возврата публич-
ных слушаний, исполнения чи-
новниками своих же законов, в 
том числе по взаимодействию с 
гражданами». 

Помимо прочего, столичный 
парламент распространил ряд 
социальных гарантий и льгот 
на граждан, пребывающих в 
добровольческих формирова-
ниях войск нацгвардии РФ. От-
ныне добровольцы из числа 
нацгвардейцев будут отно-
ситься к льготной категории 
«ветераны боевых действий». 

«Разработанный законо-
проект – пример комплексного 
подхода к расширению мер со-
циальной поддержки лиц, при-
нимающих участие в СВО. Зако-
нопроект соответствует акту-
альным редакциям федераль-
ных законов и, по сути, направ-
лен на приравнивание добро-
вольческих формирований Ми-
нобороны к добровольцам, ко-
торые подписывают контракт с 
Росгвардией, путём включения 
последних в перечень лиц, 
имеющих право на социальную 
поддержку. Теперь граждане 
указанной категории, прожи-
вающие в Москве и получив-
шие статус ветерана или инва-
лида боевых действий, смогут 
бесплатно пользоваться город-
ским транспортом, получать 
льготы по оплате услуг ЖКХ, 
связи, а также бесплатную 
юридическую помощь», – за-
явил депутат фракции КПРФ 
 Виктор Максимов. 

В конце заседания Мосгор-
думы депутатами было рассмот-
рено два проекта обращения 
парламента к мэру Москвы  
Сергею Собянину. 

В первом предлагалось по-
требовать от столичного градо-
начальника заставить девело-
перов строить школы и детские 
сады вместе с новостройками. 
Во втором – заставить Роспри-
роднадзор остановить дорож-
ное строительство в «Лосином 
острове». 

Фракция КПРФ в Мосгор-
думе поддержала оба обраще-
ния. Партия власти в лице «Еди-
ной России» устранилась от го-
лосования. 

Пресс-служба  
фракции КПРФ  

в Московской  
городской Думе

– В связи с трагедией в Крокус Сити 
Холле тема смертной казни в последнее 
время вызвала серьёзную дискуссию. Эту 
тему целенаправленно продвигают люди 
от власти. Я считаю это крайне тревожным 
симптомом. Легче всего на фоне трагиче-
ских событий поднимать вопросы об уже-
сточении уголовного законодательства 
или введении всяческих карательных мер. 

 С одной стороны, общество имеет пол-
ное право требовать суровой кары для 

террористов, и никого не удивит, если 
после суда в тюрьме с террористами слу-
чится что-нибудь страшное. 

С другой, мы должны исходить не из 
сиюминутных эмоций и холодной головой 
принимать государственные решения. 

 К сожалению, наши полиция и суды, 
мягко говоря, далеки от идеала. Поэтому 
сложно рассчитывать на справедливые 
приговоры во всех случаях. В этих усло-
виях вводить смертную казнь – это под-

вергать людей большим рискам. Если со-
вершена судебная ошибка, тюремный 
срок со временем отменить можно, а 
смертную казнь уже нет. 

 Более того, мы прекрасно отдаём себе 
отчет, что для действующего олигархиче-
ского режима главными противниками 
остаются левые. Ведь обратите внима-
ние, что когда люди из власти начинают 
говорить о введении смертной казни, мы 
не слышим призывов расстреливать кор-
рупционеров, как это делают в красном 
Китае. Нет и призывов приговорить к 
высшей мере ворьё, незаконно прихва-
тизировавшее заводы и фабрики, соз-
данные трудом советского народа. Хотя 
гнилая социально-экономическая поли-
тика погубила больше народу, чем самые 
злобные террорюги. 

 Хочу напомнить: под следствием нахо-
дится лидер «Левого фронта» Сергей 
Удальцов. Он обвиняется в оправдании 
терроризма, хотя Сергей Удальцов вы-
сказался в поддержку марксистского 
кружка в Уфе. В застенках томится ком-
мунист Артём Самсонов. Ему вменяется 
неуважаемая статья, но политический 
подтекст этого уголовного дела абсо-
лютно очевиден. 

 Прослеживается явная тенденция в по-
пытках властей смешать в общественном 
сознании левых патриотов с преступ-
ностью и терроризмом. Это – не случай-
ность. Только коммунисты ставят вопрос о 
принципиальной смене системы, об от-
казе от эксплуатации человека человеком. 

Поэтому спешить с возвращением 
смертной казни ни в коем случае нельзя!

Нужна ли России смертная казнь?
 После теракта в «Крокус Сити 

Холле» острую дискуссию в обще-
стве вызвала тема возврата к 
смертной казни, мораторий на 
которую действует в стране с 
1996 года. Депутат Госдумы от 
КПРФ Денис Парфёнов рассказал 
о своём видении ситуации.

Столичным полицейским –  
навести порядок!27 марта в Мос-

ковской городской 
Думе состоялось 
очередное заседа-
ние парламента. 
КПРФ в столице за-
слушала отчёт 
главы ГУ МВД по  
г. Москве Олега Ба-
ранова, выступила 
против повышения 
штрафов в метро-
политене и поддер-
жала льготы для 
участников СВО.


